

Echagüe. “Para Guadalajara guarda un importante significado porque, además del recuerdo, es uno de los pocos restos que nos quedan de una de las etapas más gloriosas y brillantes de nuestra ciudad; de una etapa en la que Guadalajara figuró como uno de los epicentros de la ciencia e industria aeronáutica mundial”, comentó el Alcalde.

La apertura de este nuevo centro es coherente con los importantes pasos que ha dado el Ayuntamiento de Guadalajara en los últimos ocho años para descentralizar los servicios sociales y acercarlos todavía más a los vecinos. Ese proceso se inició con la apertura del Centro Social de Los Valles y continuó con el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián.

Nueva inversión en Los Manantiales

Tal y como ha señalado Román, Los Manantiales ha experimentado evidentes mejoras en los últimos años. El Ayuntamiento ha realizado numerosas inversiones en él para mejorar la calidad de vida de sus vecinos. Se han remodelado las calles La Isabela, Lanjarón y Archena; también la Plaza de Los Manantiales. También ha mejorado el aspecto de la mayoría de las calles, creando nuevas zo-



Imagen actual del Cuartel del Henares tras la rehabilitación./J. Roperó



En este estado se encontraba el Cuartel del Henares antes de los trabajos de rehabilitación./J. Roperó

SERVICIOS QUE OFERTARÁ ESTE NUEVO CENTRO

- Ludoteca en inglés.
- Servicio de Atención Asistencial.
- Consulta Joven.
- Programas de Envejecimiento Activo.
- Cursos para Mayores y Talleres Familiares.
- Servicio de Inmigración.
- Oficina Municipal de Voluntariado.
- Salas para las Asociaciones y Espacio Vecinal.
- Sala de Usos Múltiples para la realización de bailes, conferencias y otras actividades.

nas verdes, a las que ahora se une este centro, uno de los pocos de la región cuya gestión energética se realiza en su totalidad por ordenador para conseguir la máxima eficiencia. Su inversión ha sido de alrededor de dos millones de euros.

Antonio Román también ha hecho alusión a la reforma de Francisco Aritio, emprendida por el Gobierno regional, y ha anunciado que el Ayuntamiento va a seguir realizando mejoras en esta zona de la capital. Convertirá en zona verde todo el área que rodea este centro y creará plazas de aparcamiento en la parcela municipal anexa a la del Centro de Salud. Se dará respuesta así a las demandas planteadas por muchos ciudadanos.